

Patroli Dialogis Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 7, 2023 - 14:26



Patroli Dialogis Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Pada hari Selasa, tanggal 7 November 2023, pukul 14.00 WIB, di Wilkum Polsek Surade, Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melaksanakan Door To Door System (DDS) yang penuh makna. Dalam kegiatan yang berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif tersebut, berbagai pesan penting telah disampaikan kepada warga setempat.

Aipda B. Silalahi P.B. dengan penuh dedikasi menjalankan DDS dengan beberapa fokus utama:

Pemilu Damai dan Antikriminalitas: Warga diajak untuk selalu mendukung Pemilu yang aman dan damai serta menjaga kewaspadaan terhadap potensi gangguan kriminalitas.

Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Warga diminta untuk berperan aktif dalam mencegah TPPO dengan memberitahu Bhabinkamtibmas jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri, sehingga langkah-langkah pencegahan dapat diambil.

Kendaraan Bermotor dan Kepentingan Lingkungan: Himbauan diberikan agar warga tidak menggunakan knalpot bising atau terlibat dalam perilaku berbahaya seperti balapan liar. Selain itu, masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang mudah terbakar.

Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG": Aipda B. Silalahi membagikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang mendorong prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam kehidupan sehari-hari.

Super APP Polri: Keluarga dan masyarakat diberikan informasi mengenai aplikasi Super APP Polri, yang bisa diunduh di ponsel mereka.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat, sekaligus memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga kamtibmas dan lingkungan. Melalui pendekatan yang humanis dan informatif, Aipda B. Silalahi P.B. menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH, MM, dan seluruh jajaran Polsek Surade. Kami mengucapkan terima kasih atas kerjasama dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dalam kegiatan DDS ini menjadi bekal bagi warga Desa Banyumurni.